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张俊峰调研督导创卫复审和停车场建设工作

全力解决群众反映强烈的重点难点问题
本报讯 5月 27日，航空

港实验区管委会主任张俊峰
调研督导区内创卫复审及停
车场建设工作，要求全区上下
统筹推进常态化疫情防控和
国家卫生城市创建相关治理
工作，全力解决群众反映强烈
的重点难点问题。

张俊峰实地察看了长安
路迎宾路北侧“六小”门店、翱
翔路富康文化广场、凌空街金
港不夜城生活广场的治理情

况和桥航路凌风街停车场的
建设管理情况，认真听取了有
关部门汇报。

张俊峰提出，各级各部门
要进一步树牢创建为民的思
想，从群众普遍关心的具体问
题着手、从群众不满意的事情
抓起，广泛发动辖区群众积极
参与到卫生城市创建中来，全
面改善人文人居、生产生活和
营商环境。要重点抓好“六
小”行业整治等 5个方面工

作，以市容环卫、重点场所卫
生、农贸市场等为整治重点，
全力以赴清除“盲点”、打通
“堵点”、治理“乱点”，进一步
改造提升基础建设水平，努力
营造干净、整洁、有序的人居
环境，纵深推进城市管理工
作。要加大督导巡查力度，善
于在督查中发现问题并及时
解决。
记者 王军方
通讯员 聂斌

本报讯 5月 20日上午，
民建航空港支部委员会在郑
州台湾科技园举行成立大会，
郑州市人大常委会副主任、民
建郑州市委主委孙黎，航空港
区党群工作部部长季玉成出
席成立大会。

会前，孙黎一行就郑州
台湾科技园园区企业复工复
产情况进行了调研。会议选

举张作旺为第一届支部主任
委员。

季玉成对民建航空港
支部委员会成立表示热烈
祝贺。季玉成希望民建郑
州市委多指导、多支持民
建航空港支部建设，对航
空港区建设发展多建言、
多献策。

孙黎对民建航空港支部

提出四点要求：一要加强政治
学习，提升自身政治能力；二
要开展好支部活动，发挥好支
部作用；三要多汇报、勤沟通，
积极主动争取当地党委、政府
支持；四要加强建章立制，规
范支部建设。
记者 王军方
航空港时报 曾碧娟
通讯员 陈朝栋

民建郑州航空港
支部委员会成立

市政协副主席刘睿一行
调研航空港区

本报讯 5月 26日，郑州
市政协副主席刘睿带领政协
委员到航空港区开展“大数
据、物联网”专题调研活动。
航空港区党群工作部部长

季玉成陪同。
刘睿一行在城市会客厅

详细了解了航空港区总体概
况。在随后的座谈会上，航空
港区兴港智慧城市公司详细

汇报了新型智慧城市建设应
用情况。
记者 王军方
航空港时报 曾碧娟
通讯员 陈朝栋

本报讯 5月 18日，航空
港实验区召开全区 2020年度
根治拖欠农民工工资工作会
议，航空港实验区党工委专职
副书记常继红出席会议。

会议指出，要提高预警监
控能力，加强农民工工资支付
的智能化建设，确保“一金三
制”（农民工工资保证金、农民
工实名制管理、农民工工资分
账管理、银行代发工资）有效
落实，增强治理欠薪的主动性
和针对性。要有序处理欠薪
案件，理顺案件处理程序，集
中力量处理疑难案件，各部门
应加强协同联动，形成工作合
力。依法严惩欠薪行为，对欠
薪行为应全面排查、限期整
改、依法惩处；有序建立劳动保

障监察行政执法和刑事司法衔
接程序，对涉嫌拒不支付劳动
报酬等犯罪案件应移送查处；
严格执行拖欠工资“黑名单”制
度，落实失信联合惩戒。建立
督查督办和分级约谈机制，实

行案件专班负责制，以下发督
办函的形式限期办理案件，将
根治欠薪工作纳入年度综合
考核，严格考核问责。
记者 王军方
通讯员 董政国 孙文韬 文/图

严格执行
拖欠工资“黑名单”制度

党群工作部走访驻区政协委员所在企业
本报讯 5月27日，航空港区党

群工作部部长季玉成带队走访驻区
政协委员所在企业。

季玉成一行先后前往市政协委
员李荣宣所在企业河南中能集团有
限公司、市政协委员程勇跃所在企业
中国建设一局（集团）有限公司走访
调研，听取企业生产经营和委员履职
情况，对企业参与抗击疫情、克服困
难顺利复工复产表示肯定，并对两位
委员在抗击疫情中积极行动、奉献
意识和担当精神给予了评价。

季玉成提出，企业要始终保持
清醒的头脑，绷紧疫情防控这根
弦，毫不放松抓紧抓实抓细各项防
控工作；要坚定发展信心，化危为

机，把握危中之机；要更广泛地参
与社会活动，力所能及地参与公
益，承担社会责任，展现政协委员
的风采。
记者 王军方 航空港时报 曾碧娟
通讯员 陈朝栋 文/图

深入开展“三送一强”为企业纾困解难
本报讯 5月20日，航空港区党

群工作部部长季玉成到河南天明环
保科技有限公司、建投公司、郑州华
夏中学走访调研，与企业负责人共
同商讨发展良策。

调研中，季玉成一行详细了解
了 3家企业目前发展情况、存在问
题，听取了负责人就企业的复工复
产复学、推动全区高质量发展的意

见建议。
季玉成说，党群工作部将及时

协调区级相关部门实地了解企业所
需，深入开展“三送一强”活动，搞好
对接，主动服务，为企业解决当前面
临的困难和问题。
记者 王军方
航空港时报 曾碧娟
通讯员 陈朝栋

精心打造“一馆三室”助推法院法治建设
本报讯 航空港区法院扎实做

好党员教育培训工作，利用现有办
公办案场所打造教育培训基地，高
标准建好了“一馆三室”和7条文化
长廊。

法院将原来的“党员活动室”升
级改造为“智慧党建馆”，系统展示
了中国共产党的建设发展历程、党
在建设发展历程中形成的科学理论
体系、涌现出的伟大精神等内容。

法院专辟办公楼6楼建立了图
书阅览室，并专设“院长荐书”“读书
札记”书架，鼓励干警与书香为伴，

打造“悦读航法”，建设学习型法
院。将“清风茶社”升级改造为“正
心室”，新增了以廉为宝、见贤思齐，
以腐为耻、警钟长鸣，制度约束、正
风肃纪，不忘初心、廉洁从政四部分
内容，使之具备廉政教育与廉政谈
话的双重功能。高标准建设了警体
训练室，让干警在干好工作的同时
加强体育训练，保持健康体魄。

区法院还科学布设了7条文化长
廊，在审判区域建设了法治长廊，成为
文化教育和法律宣传的重要阵地。
记者 王军方

市场监督管理局
开展儿童化妆品专项检查

本报讯 5月20日，航空港区市
场监督管理局有关负责人一行到
银河市场监督管理所，对儿童化妆
品和中药饮片共两个专项检查活
动开展情况进行督查。督查组对

检查记录上整改的项目进行了核
查，要求药店将不足之处及时整改
到位。
记者 王军方 航空港时报 曾碧娟
通讯员 郭继娜

安监局督查安全生产工作
本报讯 5月21日，航空港区安

监局有关负责人一行对银河办事处
安全生产检查落实情况进行督查。

执法人员对王子新材料有限
公司配电室、安全出口、临时宿舍、
空压机、消防设施等进行了检查；
对中国石化有限公司危化品储存、

卸载、运输等设施及消防设备进行
了检查。夏季是安全事故多发易
发时期，执法人员要求企业时刻保
持警惕、克服麻痹思想，将消防安全
工作落到实处。
记者 王军方
通讯员 冯利霞


